

Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

74 m<sup>2</sup>

Réf. 7\_10877SLN

312 000 €

Hyères

Appartement à vendre (83400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

HYERES CENTRE VILLE, dans une rue calme à quelques pas de toutes les commodités, très agréable appartement de type 4 traversant Est /Ouest et très lumineux. Développant environ 74 m2 il est bien distribué et dispose d'une terrasse exposée Ouest bénéficiant d'une très jolie vue dégagée sur es collines environnantes. Beau séjour double, cuisine indépendante, deux chambres, salle de bains et wc. Toutes les commodités sont accessibles à pied! Cave en sous-sol. DPE D. Copropriété de 175 lots.

HYERES CITY CENTER, in a quiet street a few steps from all amenities, very pleasant type 4 apartment crossing East/West and very bright. Developing approximately 74 m2, it is well distributed and has a west-facing terrace enjoying a very pretty open view of the surrounding hills. Beautiful double living room, independent kitchen, two bedrooms, bathroom and toilet. All amenities are within walking distance! Cellar in the basement. DPE D. Co-ownership of 175 lots.

## **CANAT ET WARTON (HYERES)**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

